

#2 24.11.1997



Mit beträchtlichem Geschick hatten die Damen der Arbeiterwohlfahrt viele Handarbeiten als weihnachtliche Präsente gefertigt.  
Bild: Torsten Zimmermann

# Servietten und Schneemänner

## Arbeiterwohlfahrt lud zu vorweihnachtlichem Basar im alten Bahnhof

m. NACKENHEIM – Wie seit vielen Jahren zur Voradventszeit fertigten viele Mitglieder der Arbeiterwohlfahrt auch jetzt wieder schöne und praktische Geschenke.

Beim Basar im ehemaligen Bahnhof boten die Damen Stricksachen, Topflappen, Deckchen, Handtücher oder Servietten zum Verkauf an.

Hinzu kamen niedliche Puppen und Schneemänner. Die Torten und Kuchen waren in der Cafeteria an beiden Tagen schnell verzehrt.

Die AW-Vorsitzende Christa Schneider dankte den Mitgliedern für die uneigennütigen Tätigkeiten. Über den Besuch zeigte sich die Vorsitzende zufriedener, obwohl ein leichter

Rückgang gegenüber den Vorjahren registriert wurde.

Der Reinerlös geht an die drei örtlichen Kindergärten, die Sonderschule in Oppenheim und kommt dem Ankauf von Bausteinen durch das DRK der VG mit Sitz in Nackenheim zur finanziellen Unterstützung des Erweiterungsbau zugute.